Doris Mader auch als Trainerin erfolgreich

GÄNSERNDORF. Nach den Paralympics 2016 in Rio musste das erfolgreiche Rollstuhltischtennis-As Doris Mader ihre Karriere leider beenden. Ganz konnte sich die Gänserndorferin nie vom Tischtennis trennen. 2019 übernahm sie als staatlich geprüfte Trainerin die Sektionsleitung und das Traineramt des BSV Weißer Hof. Vergangenes Wochenende holte ein neuer Schützling seine erste große Medaille bei den diesjährigen Para-Tischtennis-Staatsmeis-

terschaften in Stockerau. Neo BSV Spieler Henrik Andersson gewann dank einer sensationellen Leistung die Silbermedaille in der Behinderungsklasse 4. "Seit dem Lockdown war kein Training im Rehabilitationszentrum mehr möglich. Zum Glück hat Henrik einen Tischtennistisch zu Hause und konnte so trainieren, zusätzlich stand er live unter Videobeobachtung und ich konnte sein Training positiv beeinflussen", resümiert die Gänserndorferin.



Doris Mader beim coachen ihres neuen Schützlings Henrik Andersson bei den ÖSTM.

Foto: privat